
Présentation ManonR

Par ManonR, le 01/09/2016 à 19:37

Bonjour à tous,

Je m'appelle Manon, je pense que vous l'aurez tous deviner avec mon pseudo. Je suis âgée 
de 18 ans, et j'aimerais m'orienter dans le droit. Pour l'instant, je m'apprête à rentrer à la 
Faculté de droit d’Épinal pour y préparer une licence et davantage, j'y compte bien. Mais pour 
le moment, j'en suis là.
Question métier, encore rien de bien défini, je suis autant intéressée par le pénal que par le 
droit du travail et donc j'attends d'en découvrir davantage sur les deux milieux pour me 
décider.

J'ai découvert ce forum grâce à un ami (merci Louis) et j'espère faire un bout de chemin à vos 
côtés et découvrir plus amplement ce vaste domaine qu'est le droit.

Voilà, je vous remercie d'avoir lu cette modeste présentation. Bonne soirée et n'hésitez pas à 
me poser des questions. ;)

Par Alister, le 01/09/2016 à 22:06

Bonjour à toi ManonR,

Tu es donc notre deuxième membre de la fac de droit d'Epinal aujourd'hui :D

Tu as bien raison de penser à te faire une idée sur ton orientation juridique petit à petit, on 
change très souvent d'avis au fil des années de fac et des différentes découvertes de 
matières ou en stages.

Par Isidore Beautrelet, le 02/09/2016 à 08:26

Bonjour et bienvenue

Comme pour votre ami Louis, je vous félicite pour votre entrée en L1 et vous souhaite de 
réussir.
Il faudra demander à Kern d'ajouter la fac d'Epinal dans la liste des formations.



Je rejoins Alister, on peut changer de projet au fil des années. La meilleur exemple est l'un de 
mes amis qui est entrée à la fac avec l'ambition d'être notaire et qui va sortir avec un M2 droit 
de l'environnement. 

Vous avez le temps de vous décider entre le pénal et le droit du travail. Et pour vous faire 
rêver, durant votre parcours universitaire, vous aurez peut-être l'occasion de suivre un cours 
de droit pénal du travail

Par Olivier, le 02/09/2016 à 13:34

pour info la fac d'Epinal dépend de la fac de Nancy, c'est un site décentralisé...

Par Olivier, le 02/09/2016 à 13:35

En tout cas j'ai vu l'arrivée de deux étudiants nancéiens ou en tout cas spinaliens, c'est une 
joie de vous accueillir sur ce site originaire de notre belle et grande Maison de la faculté de 
droit de Nancy, soyez y heureux !

Par ManonR, le 02/09/2016 à 17:20

Bonjour
Je vous remercie tous pour votre accueil des plus chaleureux.
Effectivement, nous sommes deux Spinaliens sans hasard, puisque c'est LouisDD qui m'a 
conseillé ce forum.
J'ai pu d'ailleurs le visiter, je le trouve très complet et je suis admirative devant le travail fourni 
pour le bâtir.

Je pense effectivement que sans être plongée dans le milieu, je ne peux pas de suite dire que 
j'irai dans tel ou tel milieu. C'est pourquoi, je laisse la vie, les cours agrandir mes horizons.

Merci encore pour votre accueil et à très bientôt.

Par ManonR, le 06/09/2016 à 18:12

Petites nouvelles après la rentrée, pardonnez moi pour le temps de réponse, mais j'ai été bien 
occupée jusque là.

Je suis vraiment heureuse de mes premières expériences à la Fac d’Épinal. Nous avons eu 
droit à un cours d'introduction au droit privé qui a été très intéressant. Néanmoins, je dois 
avouer qu'il ne m'a pas autant plu que le cours de droit constitutionnel qui s'est avéré 
passionnant du début jusqu'à la fin. Sans doute, parce qu'il y avait plus d'interactions durant 
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les deux heures.

Question prise de note, j'ai d'abord opté pour la prise manuelle, pour retaper le cours sur 
ordinateur chez moi. J'ai vite compris que je perdais mon temps et j'ai donc décidé de prendre 
mes notes directement sur ordinateur. Je confirme après expérience que c'est plus pratique 
(en tout cas pour moi) et plus rapide. J'utilise également un dictaphone pour avoir l'intégralité 
du cours ce qui me permet de ne pas stresser, si je n'ai pas entendu/noté quelque chose. Et il 
m'a déjà été d'une grande utilité, sans compter que j'ai une mémoire auditive et pouvoir 
entendre la voix du prof me permet souvent de mieux comprendre ou de mieux assimiler une 
notion.

J'espère donc que mon expérience se poursuivra dans la même voie, j'ai hâte de débuter le 
cours d'histoire du droit!

A bientôt!

Par Isidore Beautrelet, le 07/09/2016 à 07:10

Bonjour

[citation]Question prise de note, j'ai d'abord opté pour la prise manuelle, pour retaper le cours 
sur ordinateur chez moi. J'ai vite compris que je perdais mon temps[/citation]

Pas forcément, car en retapant votre cours, vous le relisez et donc vous l'assimilez.

[citation] j'ai une mémoire auditive [/citation]
Alors là, oui effectivement le dictaphone s'impose. 

Je vous félicite d'avoir déjà trouvé votre façon de travailler. Cela va vous faciliter la vie.

Bonne chance pour la suite et surtout pour supporter Louis, car d'après ce qu'il m'a dit ce ne 
sera pas chose facile [smile3]

Par ManonR, le 07/09/2016 à 07:30

Merci à vous deux pour vos encouragements!

Effectivement, j'aurai besoin de courage pour le supporter, mais vu que c'est mon passager 
(co voiturage oblige), j'ai quelques moyens de pression...) ^^.
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